

Espinoza descarta defender salmoneras

ARCHIVO/AGENCIA UNO

“Yo no soy un defensor de las salmoneras. Nunca lo he sido, pero sí reconozco que son una actividad gravitante en el desarrollo de la región”, argumenta el senador Fidel Espinoza (PS) en conversación con el programa En Foco, del centro de Incidencia Pivotes.

Ello, en relación a los alcances de la Ley Lafkenche para diversos sectores productivos.

Al respecto, recuerda que “Yo voté a favor como diputado (de la ley Lafkenche), con un sentido muy impor-

tante: proteger espacios costeros para las comunidades indígenas y ese es el objetivo central que tiene la ley. Eso no significa que tengan propiedad sobre su espacio, sino que tienen un plan de administración, o sea, un espacio marítimo costero protegido para una comunidad”.

En este sentido, reconoce que “hay comunidades que lo han hecho muy bien (...) pero como todo en Chile, hecha la ley, hecha la trampa ¿Qué empezó a ocurrir? Empezaron a pedir concesiones extralimitadas, de miles de hectáreas (...) empe-



FIDEL ESPINOZA, SENADOR PS.

zaron algunos a cobrar por desafectar áreas para otras actividad productiva del mar. Es decir, si tienes un subcomité de pescadores o si la salmonicultura quiere pedir un espacio, le dicen desafectar este espacio vale tanto”.

Por ello, el senador señala que quiere que este tipo de situaciones no afecte la salmonicultura, ni tampoco a otros sectores, como la mitilicultura y las concesiones para los pescadores artesanales.